
   

5月臨時会が５月14、15、16日に開かれ、議長に尾関健治氏、副議長に江口雅明氏を

選出。各常任委員会委員などを改選し、議会基本条例の制定をめざし議会改革特別委員会の

設置を決めました。日本共産党江南市議員団は、昨年に引き続き市議会各派に対し、16 項

目にわたる議会運営の改善についての申し入れを行いました。                        
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 昨年の市議選から早１年。党議員団は、市当局との馴れ合いを

廃し議会がチェック機能をしっかりと果たすよう努力してきま

した。各会派の合意の下、議会運営の改善も少し進みました。 

また党議員団は、予算要望書の提出、防災計画の見直しや

議会災害対策本部の設置、原発事故への対応、新ごみ処理施

設建設についての申し入れなど、市や市議会に対し積極的な

提案を行い、市民要求実現に取り組みました。 

議会の改革、活性化では 

◎ 広報こうなん紙面中の「議会のようす」に、一般質問の質問

答弁を顔写真つきで掲載（２０１２年５月から） 

◎ 一般質問を現在のインターネット録画中継に加え、生中継

も実施（２０１２年６月議会から） 

◎ 市議会災害対策本部の設置要綱を策定（２０１２年３月） 

◎ 党議員団で補正予算の減額修正案を提出（２０１１年５月） 

 

公約の実現にとりくみ、前進または決まったもの 

◎ 住宅リフォーム補助の実現（２０１２年度１０００万円の予算） 

◎ 巡回バスを走らせ、いこまいCAR予約便の料金引き下げ 

（市民の請願を議会が否決。日本共産党議員団は議会ごとに一般

質問。現在、庁内検討委員会で検討中） 

◎ 古西保育園の民営化に反対 

（保護者等の反対押し切り，2013 年度からの実施が決定。保護者

の不安解消のため、引き継ぎに嘱託職員を配置） 

◎ 地震防災・浸水防止対策の推進 

（市庁舎耐震工事を２０１３年度に実施。個人住宅の耐震補強工事

補助９０万円を継続。防災ラジオを市民に１台２０００円で普及。雨水

貯留タンク等の助成割合を 90％に引き上げ。） 

◎ 発達障害児の支援 

（福祉課に臨床心理士を配置。教育課に発達支援員を配置） 

◎ 朝市青空市マップの作成を（まもなく完成予定） 

◎ 老人福祉センターの風呂場脱衣場のロッカーに鍵を（実現） 

◎ 乳幼児、障害児保育の拡充を（2012年度実施園が各１園増） 

◎ 江南駅に交番を（2012年 3月に開設） 

施設使用料の有料化・大幅値上げ計画は、

利用者への影響がたいへん大きいにもかかわ

らず、市当局はいまだに、まともな説明や意

見聴取を行っていません。情報を公開せず説

明責任を果たさない市の対応へ批判の声があ

がっています。これでは「市民との協働」も

名ばかりです。 

市の実施スケジュールによれば、最終案を

6 月議会全員協議会で報告し、9 月議会に条

例案と有料化に伴う必要経費の補正予算を提出、可

決成立させる計画で、事態は切迫しています。 

日本共産党議員団は、6 月議会も迫るなか、市民

のみなさんに「市の施設使用料改定案」を報告しご

意見・ご要望をお聞きする懇談会を、上記のように

計画しました。ぜひみなさんでお出かけください。 

市長への「有料化・大幅値上げ反対の要望署名」

に取り組んでいます。ご協力をお願いします。 
 

その他に、党議員団が一般質問した主なテーマ 

●国民健康保険税の引き下げ、減免拡充を     

●中学卒業まで通院医療費無料に 

●子ども子育て新システムに反対  ●不耕作農地の有効活用を 

●ヒブ、肺炎球菌、子宮頸がんなどのワクチン助成額の拡充を 

●介護の負担軽減、地域ふれあいサロンの活発化を 

●新ごみ処理施設、住民無視のおしつけ止めよ 

●資源ごみ収集体制の改善を    ●消防の広域化をやめよ  

●脱原発、再生可能エネルギーへの転換を  

●江森山尻住宅の下水道接続、市街化調整区域の生活排水対策を  

●宮田導水路の上部利用縮小を  ●公契約条例の制定を 

 

 江南市議会6月定例会は6月8日に開会予定です。ご意見ご要望をお寄せください 
 
 

（申し入れの主な内容） 

●議長選挙は立候補制を取り、立候補者は議会運営にあ

たっての所信を表明すること 

●定例会ごとに議会独自の「議会だより」を発行すること 

●陳情も請願同様に審議すること 

●本会議での発言は、対面式とすること 

   


